

Caso_35_7.

Mujer de 21 años de edad. Diagnosticada hace seis meses de Alopecia Areata a placa única que respondió bien al tratamiento prescrito por su dermatólogo.

Viene a consulta por que hace un mes, cuando empezó a tomar el sol, observó que la mayoría de los nevus que tenía en la espalda se han rodeado de un halo blanco que no le produce ningún síntoma, pero que le preocupa.



¿Cuál sería el diagnóstico más probable ?.

| | |
|----------------------------------|---------------------------|
| 1.- Nevus de Meyerson. | RESPUESTA |
| 2.- Nevus clínicamente atípicos. | RESPUESTA |
| 3.- Nevus de Sutton. | RESPUESTA |
| 4.- Osteonevus de Nanta. | RESPUESTA |
| 5.- No tiene importancia. | RESPUESTA |

Respuesta INCORRECTA:

1.- La aparición de un halo nevus puede ser, aproximadamente en un 25% de los casos la primera manifestación de un vitíligo que se puede extender a otros sitios.

2.- Antes de tomar una decisión tenemos que ver si el halo es simétrico o no. Cuando aparece en muchos nevus y es simétrico es un síntoma no relacionado con melanoma, pero cuando aparece alrededor de uno sólo y encima es asimétrico hay que pensar en un melanoma.

3.- La presencia de un Nevus de Sutton se puede asociar con otras enfermedades.

- Poliosis (disminución de melanina en pelo de las cejas, pestañas o cabello).
- Síndrome de Vogt-Koyanagi-Harada (Enfermedad autoinmune caracterizada por uveítis, hipoacusia, alopecia, vitíligo y encefalitis)
- Anemia perniciosa.
- Pacientes con antecedentes familiares o personales de melanoma.